

GUITARREOS

Cinco sentidos tenemos
y cinco necesitamos,
y los cinco los perdemos
cuando nos enamoramos.

Los hombres somos las moscas
y las chicas son la miel,
y las suegras las avispas
que no nos dejan comer.

R. E. PITA

DIRECTIVA pro-San Ramón en
SAN CARLOS

Presidentes Efectivos

Don Juan Chaves Rojas
" José Rodríguez Salas
" Nicanor Quesada Q.

Vicepresidentes

Don Juan Hidalgo Quesada
" Custodio Alfaro

Tesorero

Don Darío Rodríguez Murillo

Vocales

Don Manuel Gamboa R.
" Ramón Rodríguez R.
" Andrés Gamboa R.
" Juan Gamboa R.
" Ramón Gamboa D.
" José Mesén Mora
" Bernardo Mesén M.
" Félix Gamboa C.
" Lorenzo Sandí Moya
" José M^o Barrantes
" Samuel Saborío

Población de San Ramón

CONTINUACION

La fundación de este pueblo se debió en gran parte como lo dije al principio de estos relatos, a los mismos pobladores de la villa de Palmares. Ellos quisieron explotar la naturaleza, pero también formar nuevas poblaciones, nuevos seres colectivos. San Ramón nació por la necesidad de ensanchar los cultivos perseguidos, y por el deseo espontáneo de formar nuevas vidas o núcleos sociales. El señor Alfaro se preocupó también mucho por participar en la formación y engrandecimiento de este nuevo caserío, cuya existencia en los primeros momentos él mismo la ignoraba, pues los colonos se preocuparon mucho de que nadie absolutamente se in-

formara, ni aun sospechara el lugar en que ellos se encontraban. Pero en fin, todo se supo a tal extremo de llegar a oídos del mismo Gobierno. Las siembras se hacían en los lugares más ocultos, en los recodos de los montes, en el fondo oscuro de los valles. Su principal cultivo les había sido prohibido y era necesario ocultarlo a las miradas del viajero y a la de los agentes del Estado.

Una vez que llegó a conocimiento del señor Alfaro la existencia de este conjunto de sembrados y de cabañas escondidas, quiso que quedaran en descubier to, a la luz, y aun más, cooperó con aquellos fugitivos para completar la obra donando una famo-

sa "LEGUA" (determinada extensión de terreno) a todos aquellos habitantes y a las demás personas que quisieran en aquel lugar establecerse, para lo cual, la mandó dividir. Así principió la corta vida que lleva San Ramón. La extensión de terreno fué dividida en varias partes: una de POBLAR, otra de EGIDOS, otra de GRACIA, y por último una de PASTOS. Estas cuatro divisiones duraron bien poco, pues conforme iban llegando nuevos habitantes se iban instalando en el lu-

gar más a propósito, o en el que mejor les convenía. Al principio con motivo de la donación de la Legua hubo necesidad de enviar una Comisión expresamente a estos lugares para que hiciera la correspondiente división. Estaba compuesta de las siguientes personas: Juan de Jesús Rodríguez, Simón Ruiz y Rafael Carbonero, en su mayor parte hijos de nuestra madre Alajuela.

ARTURO MONCADA
(Continuará)

Matar el tiempo

Envío de un amigo

—¿Qué haces alrededor de ese billar?

—Matar el tiempo.

—¿Por qué permaneces tanto tiempo parado en esa esquina, despellejando al último amigo que se ausenta?

—Por matar el tiempo.

—¿Por qué sin ser ebrio de profesión, permaneces tanto tiempo conversando con el dependiente de la cantina?

—Por matar el tiempo.

—¿Por qué lees novelas insulsas, que no hacen otra cosa que despertar más deseos y

ambiciones, que nunca podrás satisfacer, haciendo la vida más amarga?

Por matar el tiempo.

Para que el hombre pueda ser útil a su familia, a la sociedad en que vive y a la humanidad en general, debe aprovechar el tiempo.

"Matar el tiempo es suicidarse, porque el tiempo es la vida, es derrochar tristemente el medio de aprender, de elevarse, de ser algo"

NULEMA DE ROTELA

LA RIQUEZA

El incentivo del oro, es bien sabido de todos, así en el lenguaje hablado como en el escrito, y por tanto disimule el lector del tema, quedando solo en abono, que es bueno decir lo que puede interesar siempre que lleve al escribir un fin moral. La declaración hecha por San Pablo que el amor al dinero es el origen de todos los males, fué la expresión de una verdadera inconcusa que es aplicable a la humanidad desde que Abel murió por la mano de su hermano Caín. Hay que tener presente que solo a Dios le es dado llamar para sí a los mortales, que el egoísmo, el avaro, la sed de oro es la que ocasiona la miseria y embrutecimiento del pobre y es con lágrimas de sangre que reducen a las familias indigente a no tener un pan para vivir. Quien ama con exeso las rique-

zas hasta el punto de olvidar sus deberes, con tal que pueda adquirirlas, en vez de lograr la felicidad, se acarrea la desdicha. Los hombres que para adquirir fortuna faltan a las leyes de la moral se dividen en dos clases: unos trabajan simplemente por amontonar la riqueza y gozarse en la posesión de su tesoro; otros de sean tenerlo para disfrutar el placer de gastarlo en lujosa profusión. Aquellos son avaros, estos son los pródigos. He aquí dos caminos. Me olvidaba que no hay obra humana perfecta, y cual más, cual menos, cual el brillante sol sufren eclipses. La religión es el aroma, sin la cual se corrompe la ciencia, como sucede con el lujo y con él, la corrupción y los vicios. Las almas cristianas son dulces, compasivas, solo obedecen la voz de la religión que

Istria

Fábrica de Jabón
Blanco - Amarillo - Negro
CLASE SUPERIOR

Pedidos: Orlich Hnos. o en la Fábrica a David Mor C.

Tabaco

KENTUCKY
venden

-ORLICH HERMANOS

Descascaradora de arroz

la más moderna que se conoce acaban de instalar

F. ORLICH y Co. en San Rafael
contando los clientes con patios y aventadora sin costo adicional

Rodolfo Gamboa e hijos

Surtido completo en géneros y abarrotes. Precios sin competencia y buen trato.

RODRIGO FLORES

Aviso a mi numerosa clientela y público en general, que mi lavandería de sombreros está situada en el Mercado donde ofrezco dejar contentos a todos

Imprenta ACOSTA

**PRECIOS MODICOS
BUEN GUSTO**

F. HOPKINS SAN RAMON

ASERRADERO Y TALLERES

Nuestro servicio de aserradero está montado de tal manera que en media hora podemos entregarle su madera rajada en tablas, alfajitas, o lo que usted guste. Nuestros precios por hilo son los mas baratos. Contamos así mismo con una espléndida máquina acepilladora y molduradora que alista la madera al gusto del cliente.

DEPARTAMENTO DE CARRETAS

Gran surtido de carretas, NO de las mas baratas pero SI de las más buenas y fabricadas de materiales escogidos. La madera tiene más de un año de estar seca; y los ejes y bocinas son fabricados expresamente para nosotros, según especificaciones suministradas por esta oficina. MONTAMOS DE NUEVO, CON MADERA DE CAOBA, LAS BOCINAS DE LOS CARRETILLOS VIEJOS QUE SE NOS MANDEN. TODOS LOS TRABAJOS SE EJECUTAN EN MAQUINAS ESPECIALES QUE ASEGURAN UN AJUSTE PERFECTO Y NOS PERMITEN PONER PRECIOS SIN COMPETENCIA.

DEPOSITO DE MADERAS

Inmenso surtido de tabloncillos, tablilla, traslapo, guarnición, corniza, rodapie, sócalo, tapahendijas, reglas, molduras, etc.. Material listo para ventanas y puertas. Postes torneados para varandas, etc. Todo al gusto del cliente. Especialidad en maderas SECAS. Contamos también con una existencia grande de tablas, alfajitas, gigantones, piezas, reglas, etc. de las mejores maderas para construcción.

HERRERIA

Herramos las ruedas de carreta nuevas y viejas que se nos traigan, empleando aros de material escogido. Garantizamos nuestro trabajo. Fabricamos portones artísticos para escuelas, iglesias, cementerios, etc. y nos hacemos cargo de todo trabajo de herrería en general.

FERRETERIA

Gran depósito de maquinarias agrícolas. Agencia y depósito de los famosos trapiches y pailas "Chattanooga", de los que siempre tenemos un gran surtido a mano. Ejes y bocinas para carretas, fabricados especialmente para la casa. Cocinas y accesorios. Herramientas de carpintería. Materiales de construcción. Pinturas, cuchillos, machetes, etc. Gran surtido de lámparas eléctricas arregladas especialmente para los consumidores de luz de la Planta de San Ramón

VERDADERA GANGA

Tenemos encargo de vender una finquita, que resultará una verdadera ganga para quien la compre. Está situada a un kilómetro de esta ciudad y consta de 15 manzanas, bien cercadas, y de las cuales hay 2 de café de un año, 1 de café viejo con regular cosecha, 2 de socola nueva, media de yucal siendo el resto de potrero, terrenos de sembrar y montañas con maderas de construcción. Tiene una casa de habitación de 8 varas de frente por 12 de fondo, con su corredor al frente, sala, dos dormitorios y cocina.

En esta Imprenta informaremos.

EL ESCANDALO

P. A. de Alarcón, en la PAPELERIA ACOSTA 1,25

En la platería de LORENZO CARVAJAL M. se compra oro del país con el 4% de premio, y se pagan los soles a un colón.

ADOLFO VILLALOBOS

Barbería en donde se le dá el gusto más exquisito a su numerosa clientela.

GERARDO VEGA C.

Sastrería donde se garantiza todo trabajo, Situada al Sur de la Iglesia, contigua a los Sres. Gamboa e hijos.

LOSILLA Hnos.

Los precios más bajos que hay en plaza se encuentran en su establecimiento de comercio. CANTINA, PULPERÍA Y TIENDA.

ALEJANDRO PÉREZ

Tiene su barbería situada en el lado atrás de la Iglesia Parroquial, donde ofrece satisfacer todos los gustos.

FARMACIA CENTRAL
Lic. FAUSTO MONTES DE OCA A., propietario

Surtido de drogas y Medicinas de Patente. Todo a precios módicos.

ORONTES HERNÁNDEZ

En pulpería y abarrotes tengo un surtido grande; y en taquilla, los mejores licores del país, y las copas más grandes.

CECILIO DOBLES

Pasante de Abogado y Notario Público, atenderá a su clientela en esta ciudad todos los días excepto los lunes, que dedicará a sus clientes en Palmares. Horas de despacho: de 8 a 10 a. m. y de 12 a 4 p. m.

JESÚS MONGE T.

San Ramón
Fábrica de Siropes y Aguas Gaseosas, situada frente a la plaza nueva.

AVISO DE OPORTUNIDAD

Por ausentarme del lugar, vendo mi casa de habitación sita, en la ciudad de San Ramón, frente al aserradero de don Federico Hopkins; es muy higiénica, nueva, construida con muy buenos materiales, y además tiene un solar de un cuarto de manzana, con agua de cañería y todas las comodidades apetesibles para habitación. Para precio y demás, entenderse en dicha ciudad con Miguel Murillo o conmigo en esta.

JACINTO MUÑOZ

Mina La Unión, Junio de 1916.



TEATRO MINERVA

Centro de reunión de la buena sociedad

LUZ PROPIA — CORRIENTE DIRECTA

Para Hoy Gran VELADA

PASTILLAS PERKINS

Regulador del Sistema Nervioso Compuesto de
Yerbas, Plantas y Raíces
The National Company, Inc., Garantiza ser como se promete
en todo respecto.
PÍDALAS EN TODAS PARTES

DIRECCIONES PARA EL USO. Para adultos:

Tómese dos pastillas la primera noche antes de acostarse para remover las bilis y expelerlas del sistema; y una en las noches sucesivas hasta que se obtenga el resultado deseado. Auméntese o disminúyase la dosis de acuerdo con la condición de los intestinos que han de permanecer en estado normal.

PARA NIÑOS mayores de 3 años, la mitad de una pastilla o una pastilla entera cuando sea necesario.

MEDICINAS NATURALES

Ajenjo, Émula Campana, Álamo, Enebro, Balmónia, Hepática, Bálsamo de Abeto, Magnolia, Bardana Mandrágora, Bonezet, Menta Verde, Ruibarbo, Rumex Crispus, Sasafras, Zarzaparrilla, Xanthoxylum Americanum.

UN REMEDIO FAMOSO PARA FAMILIAS

La preparación más eficaz en el mercado.

Posee las virtudes de evitar enfermedades al que goza de buena salud y de mejorar al enfermo en muy breve tiempo.

Las pastillas están cubiertas con chocolate para que sean fáciles de tomar.

Los ingredientes que usamos son los más costosos y más recomendados por los mejores Facultativos y tratados de Materia Médica.

LAS PASTILLAS PERKINS

Corrigen

Reumatismo, Neuralgia, Escrófulas, Catarro, Dispepsia, Jaqueca Biliosa y Nerviosa, Afección de los Riñones, Padecimientos del Hígado, Erisipelas, Padecimientos Naturales de la Mujer, Afecciones Nerviosas, Fiebre Intermitente, Fiebre Terciana, y para las enfermedades producidas por el estado impuro de la Sangre.

Vendidas por nuestro Representante Lic **AUGUST JENKINS**,
Farmacéutico, Atenas. Agente general en Costa Rica.
Depósito en San José: *Oficina de Dn. José M. Tristán*

W. STEINVORTH & H^{NO}

ALAJUELA

Ofrecen a su clientela de Palmares y San Ramón precios económicos, pronta y eficaz ejecución en sus pedidos y gran economía en los fletes de Ferrocarril.

Salud y fuerzas del niño pueden conservarse si se le mantiene en buen estado su organismo. La buena salud es imposible, si el niño tiene lombrices o solitaria. Cuando el niño está **PALIDO**, con **OJOS HUNDIDOS**, **OJERAS**, con **PICAZÓN EN LA NARIZ**, cuando **CRUJE SUS DIENTES**, cuando **ENFLAQUEZCA** sin saberse la causa, necesita tomar

VERMICIDA VEGETAL

para recuperar su salud y volver a su estado normal, vivaz fuerte y alegre.

Lo venden

GREGORIO MIRANDA e ISMAEL LOBO

Panadería "LA JOSEFINA

AMADEO CASTRO G.

—Desea Ud. comer buen pan...?
—Cómprelo en la panadería de Juan Brenes, situada en la calle del Tremedal
Aseo y buen trato

—Necesita Ud. remendar su calzado?
—Ocurra a su taller que se los dejará como nuevos. Casa de Dña. Magdalena v. de Quesada

"LA MAGNOLIA"

Refresquería, Cantina, Pastelería y Confituras
SURTIDO COMPLETO.

Usted puede retratarse donde **Monge Hnos.** y obtener tres bonitas fotografías garantizadas por más de 20 años por ₡ 1,00.

EL PETROLEO EN SAN RAMON

Con buenas comodidades o al contado vendo una finca sita en el distrito de Piedades Sur de este cantón; la finca consta de 82 hectáreas, con una casa ubicada en ella, bastante higiénica, cómoda, forrada de madera con teja de hierro; mide 11 metros cuadrados más un trapiche No. 2, con sus pailas respectivas de 60 galones de capacidad, con galerón bueno y de construcción fuerte; está cultivada de caña de azúcar y pastos, terreno para agricultura y la mayor parte montaña, donde existe madera de las mejores clases para construcciones, su posición topográfica se presenta propia para la formación de pastos, sus aguas son abundantes y sanas en toda estación.

Esta propiedad está debidamente inscrita en el Registro de la Propiedad, y no tiene ningún gravamen.

Para precios y condiciones pueden entenderse con don Elías Castro en el referido distrito o conmigo en la finca.

PIO VILLALOBOS

San Ramón, Octubre de 1916.

PROGRAMA

De la Velada que se verificará el Domingo 12 de Noviembre a las 8 p. m. en el **TEATRO MINERVA**, generosamente cedido por su propietario el Dr. Figueres, con el objeto de recaudar fondos para la **Campaña del Plebiscito**

Primera Parte

- 1 Obertura: "Marie Henriette" por la Orquesta
- 2 Discurso por don Florentino Lobo
- 3 "El anillo de hierro" Romanza, por la Srta. Trina Mora
- 4 "El Caracol" Poema, por don José Joaquín Salas
- 5 "El Pajarito" Couplets, por las Srtas. Caridad García, María Teresa Vargas, Abigail Carmona y Ada González
- 6 "El Poema del Agua" por don Ulises Jiménez
- 7 "El cesto de bombones" Couplets, por la Srta. Emerenciana y Lesmes Mora.
- 8 "Pobre chica" por la Srta. María Teresa Vargas

INTERMEDIO

Segunda parte

- 9 Obertura: "Roberto el Diablo" por la Orquesta
- 10 "Monólogo" por la Srta. Carmen Chaves
- 11 "Si tu me amaras..." Romanza, por la Srta. Mary Vázquez
- 12 "Mujeres y hombrecillos" por el niño Rafael Lobo
- 13 "Así es el mundo" Couplets, por las Srtas. Ada González, María Teresa Vargas, Abigail Carmona y Caridad García.
- 14 "Lo que dicen las rosas" Interpretado por las niñas Luisa Figueres, Josefina Bonilla, Lucila Salazar y Amparo Villegas.
- 15 Pasillo "Rayo de sol" por la Orquesta
- 16 **EL CONCURSO DE LAS FLORES**

REPARTO

La niña del Colegio.....	Srta. Casilda Lobo
Dalla.....	< Zulema Rodríguez
Siempre viva.....	< Geni Rodríguez
Violeta.....	< Olga Salas
Rosa de Pitiminí.....	< Lucila Salazar
Narciso.....	Joven Luis A. Miranda
Clavel.....	< Humberto Mora
Jazmín.....	< José M. Figueres

PRECIOS

Palco de 6 asientos.....	₡ 3,60
< < 5 <.....	< 3,00
Lunetas.....	< 0,50
Galería.....	< 0,25

NOTA: Hay gran demanda de localidades. Quedan desde ahora a la venta en casa de la Srta. Josefina Mora. Suprimidas por esta vez las entradas de gracia.

nos enseña a la caridad para el necesitado, simpatizar con el dolor ajeno, irradiando grandes luces con la educación religiosa que crece rápidamente con la civilización; que es la causa redentora a favor de sus semejantes, la moral Evangélica, cuando se apodera de un corazón grande y capaz de acometer acciones generosas. He aquí lo bueno, equitativo y justo.

MARIO

San José, nov. de 1916.

No moriremos todavía

Aunque algunos lo desean y ya se soñaron poniéndonos epitafios el 2 de noviembre, no moriremos todavía y aunque así ocurriera, habremos de resucitar para el 19 de este mes, día de las votaciones, para saludarlos a ellos con un atronador "Viva la Provincia de San Ramón" y un "Perdónalos, Padre, porque no saben lo que hacen"

UNOS PALMAREÑOS

Comunicado

Es en extremo vergonzoso y lastimante que existan en un pueblo civilizado como este, personas que se complazcan en presenciar espectáculos inmorales, y no solamente presenciarlos, sino fomentarlos.

Una de estas mañanas, en el mercado, unos cuantos carniceros, en cuenta uno que por su edad debiera prestar más seriedad y respeto a sus contemporáneos y un grupo de vagabundos pusieron a pelear a dos viejecitos incapacitados física y moralmente, por el prurito de hacer el mal y gozarse en el espectáculo de una riña entre personas por todos conceptos dignas de veneración.

Uno de los decrépitos, don Santos Tenorio, salió lesionado en la cabeza a consecuencia de una caída en la lucha.

Esperamos que el Jefe Político, señor Salas, impondrá el castigo que merecen esos inhumanos carniceros y vagabundos.

VIGILANTE

A la Papelería ACOSTA acaba de llegar un surtido grande en novelas. VISITADLA !!!

Pro-San Ramón

Ya se escucha el sonoro clarín de la victoria, el clarín que anunciará a la República el triunfo del ideal que perseguimos.

Porque San Ramón será provincia: así lo pide a gritos el pueblo ramonense; así lo quieren nuestros hermanos de Palmares; por ella suspiran los hijos laboriosos del cantón de Alfaro Ruiz; no otro es el anhelo de los ciudadanos patriotas de San Carlos.

¿Quién se opone a este movimiento avasallador y democrático? El egoísmo tras del cual se oculta la ambición de los que en Alajuela quieren ser reelectos diputados, el fanatismo de los que sólo escuchan la voz de un sacerdote que en vez de predicar el amor y la fraternidad entre dos pueblos hermanos y vecinos, se complace en esparcir desde el templo santo la semilla del odio y la discordia.

¡Adelante! oh pueblos! que el día grande se aproximal Ninguna i

dea mezquina y ruín vibra en el corazón de los ciudadanos ramonenses. Amamos la patria y levantamos en alto como cualquier costarricense la gloriosa bandera bajo cuyos pliegues rindieron el último soplo de la vida nuestros patriotas y heroicos ascendientes. Luchamos y lucharemos por la grandeza de Palmares; nos llenará el alma de satisfacción poder contribuir en algo al engrandecimiento de Zarcero; anhelamos coadyuvar al adelanto y progreso de San Carlos.

Adelante ¡oh pueblos! A excepción de Alajuela todas las provincias de Costa Rica miran con satisfacción y aplauden llenas de patriótico entusiasmo el movimiento salvador que realizamos ¡Adelante ¡oh pueblos! que el domingo 19, el día glorioso del triunfo está cercano!

F. LOBO

Noviembre de 1916.

A propósito de las elecciones en los Estados Unidos

Wilson, el actual presidente de los Estados de la Unión norteamericana, es un espíritu contemporizador que ha sabido explotar la neutralidad armada y el poderoso influjo de su país en beneficio de las industrias yanquis, manantiales de recursos bélicos de los ejércitos en lucha; en cambio, su rival, el juez Hugues, es un germanófobo franco y decidido que en su labor propagandista para llegar a la Presidencia pronunció en el Carnegie Hall, de Nueva York, un brioso discurso, en el que dijo acerca del conflicto creado por el tenaz empleo de los barcos submarinos contra los buques mercantes:

«Hemos empleado enérgicas expresiones en una serie de notas diplomáticas; pero a pesar de tales protestas, se han perdido numerosas vidas norteamericanas. Es absolutamente inútil emplear frases enérgicas en las negociaciones diplomáticas, si los embajadores tienen la impresión de que tales palabras no han de tomarse en serio; lo que sirve no son las palabras, sino el poder y la resolución que las sostenga.

La principal función de la diplomacia es preventiva; pero justamente en ella fué lo que fracasó la nuestra, sin duda por no inclinarse a apoyar las palabras

con hechos.

Si nuestro Gobierno, empleando todas las oportunidades diplomáticas oficiales y oficiosas, no hubiera dejado lugar a dudas acerca de que al decir RESPONSABILIDAD ESTRICTA queríamos precisamente significar lo que declaramos, estoy seguro de que en el LUSITANIA no se hubiera perdido una sola vida americana. También es intolerable—termino diciendo—que se emplee nuestro suelo para intrigas extranjeras, abuso que demanda una acción inmediata».

Y luego, en su viaje por el Oeste, en el Estrecho y en Chicago, atacó energicamente la política exterior del presidente actual, calificándola de política débil, en cuanto a la defensa de los derechos americanos, hollados por Alemania y el germanismo, y política de veleta en lo que concierne a Méjico.

Wilson, mientras, recorría a pie la célebre avenida de Pensilvania en Washington, llevando una bandera en la mano y caminando a buen paso entre dos hombres corpulentos en traje de rigurosa etiqueta.

Las sufragistas, con trajes blancos ceñidos con cinturones amarillos, presenciaron el triunfal paseo del presidente, ovacionán-

dolo.

Hugues acata la política de contemplaciones, y Wilson responde con un programa máximo de construcciones navales, con el decidido tesón de que la armada yanqui solo puede ser inferior en cantidad y calidad a la británica, única con la que no pretende entrar en rivalidades.

Y es que los previsores políticos de los Estados Unidos temen

que después de hacerse la paz pueda buscar Alemania indemnización a sus actuales pérdidas financieras, buscando apoderarse de todo el territorio del Este, y es por lo que se previene a toda costa fuerzas navales superiores a las del Imperio Germánico.

CAPITAN FONTIBRE

(De "La Esfera")

INFORMACION

—Un poco delicada de salud ha estado la señora Magdalena v. de Quesada. Sigue mejor, por lo que nos alegramos bastante.

—También don Manuel Bustamante se encuentra enfermo. Quiera el cielo devolverle completamente su salud.

—Doña Filomena de Monde Oca está con su salud un poco indispuesta. Nos alegraría mucho verla enteramente bien.

—De San José vino el Sr. Alberto Carvaja a quien saludamos cortesmente.

—De Zarcero el señor Juan Acuña, a quien también saludamos muy atentamente.

—A San José fué don Rodolfo Gamboa, en viaje de negocios.

—A nuestra mesa de redacción ha llegado un interesante folleto titulado, "El Periodismo" del que es autor el joven ramonense D. Arturo Moncada. Agradecemos el envío.

—Don Gerardo Carvajal y don Nicolás Orlich se marcha

ron a San José a ocupar su curul en el Congreso. Buen acierto en sus labores deseamos a los amigos Orlich y Carvajal.

—En Atenas ha estado bastante delicada de salud la señora esposa de nuestro amigo don Nazario Mora. Hacemos votos por su pronta mejoría.

—También en esta ciudad el estado de salud de don José Carvajal es delicado. Ojalá que la ciencia logre dominar el mal que aqueja al estimado don José, para tranquilidad de sus familiares.

—A San José regresó el viernes el señor don Arturo Quirós, delegado del Gobierno en este cantón en la actual campaña plebiscitaria.

—Ayer se celebraron en las escuelas Elemental y Superiores de esta ciudad, actos públicos para la clausura del curso lectivo, que estuvieron muy lucidos. En nuestro próximo número daremos crónica de dichos actos.

ORLICH HERMANOS

Comerciantes Banqueros

GENEROS

ABARROTOS

FERRETERIA

IMPORTACION DIRECTA